

令和2年度第1回多職種多機関連携研修会
 アンケート結果 参加者 64人 回答数 63人 回答率 98%

①職種

介護支援専門員 42	居宅事業所	23	小規模多機能型	4
	地域包括	14	通所介護管理者	1
医療機関 連携室 21				
	ソーシャルワーカー	13	看護師	8

<研修会について>

②研修参加前に比べ、入退院支援について意識の変化がありましたか。

とても変化あり 17	やや変化あり 38	変わらない 5
あまり変化なし 2	まったく変化なし 0	無記入 1

勉強になったこと、参考になった情報等があれば教えてください。(複数選択可)

筑紫地区の連携用ツール (35)

対応方法 (31)

連携のタイミング (28)

センターの活動内容 (17)

感染症防止対策 (13)

その他 (2)・MSWとの具体的な情報のやり取り・コロナ禍での変化、傾向

無記入 (3)

③医療機関の入退院応対者と介護支援専門員を対象とした研修の継続を希望しますか。

希望する (62)

希望しない (0)

無記入 (1)

④今後、研修を希望する対象職種について教えてください。(複数選択可)

<介護支援専門員>	<医療機関連携室>
医師 (20)	連携室スタッフ (12)
連携室スタッフ (19)	訪問看護師 (11)・リハビリスタッフ (11)
介護支援専門員 (18)	介護支援専門員 (10)
リハビリスタッフ (15)	病棟看護師 (9)
薬剤師 (14)	通所・訪問介護スタッフ (5)
訪問看護師 (13)	医師 (4)
病棟看護師 (12)	歯科医師・衛生士 (3)・薬剤師 (3)
歯科医師・衛生士 (9)	
通所・訪問介護スタッフ (6)	
管理栄養士 (1)	

⑤今後、開催してほしい研修内容がありましたらご記入ください。

- ・ACP(人生会議)
- ・ICTでの連携
- ・看取り
- ・認知症
- ・医療・介護の連携
- ・HIVについて
- ・訪問看護ステーションとの連携（訪問リハ含む）

⑥本研修会の満足度

とても満足	28	やや満足	24	普通	11
あまり満足していない	0	まったく満足していない	0		

<その他>

⑦ツールやシステム導入による業務のICT化について(書類作成、データ管理他)

貴事業所：

	している	する予定	未定	今後もしない	分からぬ	無記入
介護支援専門員	2	5	24	1	8	2
医療機関連携室	5	1	8	0	5	2
計	7	6	32	1	13	4

ご記入者個人

ご記入者個人	必要と思う	必要と思わない	どちらでもよい	その他	無記入
介護支援専門員	31	0	5	0	6
医療機関連携室	17	0	1	0	3
計	48	0	6	0	9

⑧自由記述欄（感想、気づき、その他）

SW	<ul style="list-style-type: none"> ・退院支援に関して、CMの方々などと情報共有を図ることが出来ました。筑紫医師会のツールも活用したいと思います。 ・終了時間が遅いかなと思います。早い方が参加しやすいです。 ・スライドの資料も手元にあるとよかったです（活動報告の部分）。
看護師	<p>・話すことによって、他職種の方にリモートの大変さを分かってもらえてよかったです。</p> <p>・長期入院・入所に伴い、認知への不安は病院だけでなく他の方も悩んでいると言っていたので、少し協力できると思いました。</p> <p>・本日の内容、CMが困っていることを病棟看護師へ伝えたい。</p> <p>・大変よい勉強になりました。コロナ禍で大変ななか開催して頂き有難うございました。</p>

- CM
- ・退院時連携は、地域連携室とのやり取りが大切なことに気づきました。
 - ・大変有意義でした。
 - ・お互いに交流機会が減っているからこそ、このような研修会は有意義だと思う。
 - ・連携用ツールの活用を心掛けたい。
 - ・感染について気づきがあった。皆さんの話は勉強になりました。
 - ・コロナ禍で皆さん悩み、工夫されていることが分かりました。感染対策で大変だと思いますが、顔を合わせての研修会が出来てとても良かったです。

- 包括
- ・本日はどうもありがとうございます。契約時、自分の名刺等、保険証のセットの再確認、モニタ時の声掛け、日頃から意識してより良い連携に努める！！こと。
 - ・病院側との意見交換ができ、とても有意義でした。
 - ・コロナ禍の対応、参考になりました。意見付き合わせることは重要ですね、CM:SW。
 - ・地域も人と会えない事で高齢者の意欲低下、活動の低下があり、対応に苦慮しています。病院の中でも同じような事が起きており、リモートでの面会を行っている病院もあると聞いて、医療・介護共に考えていかなければいけない事と思いました。
 - ・コロナが終息してもリモート対応が増えしていくのではないかと感じています。
 - ・グループワークの量が多く過ぎだった。最後のグループワークの時間が短くて…。
 - ・コロナ禍でしたが、多くの多職種の方との研修ありがとうございました。
 - ・コロナで今までのような業務や連携が出来ない分、こうやって人とつながることが、より重要だと思いました。

- 小多機
- ・入院前の情報共有、病院から言っていただくと渡しやすい。
 - ・医師会会員以外の医療情報も考えてほしい。
 - ・病院への連絡を遠慮していた部分があったので、今回の研修でとても安心して連絡していきたいと思います。
 - ・今日はとても勉強になりました。参加できてよかったです。ありがとうございました。
 - ・いろいろな業種との連携が必要と改めて考えられました。

医療機関の連携室スタッフの方のみお答えください

◆ 筑紫地区の同職種(連携担当者)のみの集いがあれば参加しますか。

参加する	15	参加しない	0	分からぬ	2	その他	0	無記入	4
------	----	-------	---	------	---	-----	---	-----	---

皆様から頂戴したたくさんのご意見は、今後の多職種連携研修会の企画・運営の参考にさせていただきます。ご協力ありがとうございました。